



◆第2回ボッチャ審判員講習会を開催しました



7月31日(土)、第2回目の講習会を開催しました。場所は前回と同じく、千曲市のことぶきアリーナ2階剣道場で、講師は稲部宗宏さんです。総勢49名の参加でした。

第2回目の目標は、実践を通して審判の所動作や立ち振る舞い等の習得を目指しました。

まずは、3グループに分かれて、グループ毎に前回学んだ知識を活かしながら自分たちが実際に使うコートそれぞれ引きました。



各コート個性のあるコートが完成(笑)

続いて、講師の稲部さんから審判動作には必ず必要なパドルの代わりに、うちわがプレゼントされ(ナイス!)、うちわを使って基本的な動き、点数の表示の仕方等を教えていただきました。



基本的な動作には、これまで自己流でやっていた人や英語のコメント等の動作に戸惑う人が続出し、会場も大盛り上がりでした。



次にグループに分かれ、実際に試合を行いながら、審判、線審、計時を実際にやってみながら自分の動作を確認しあいました。

「次の動作は?」なんて動作を忘れてしまったり、経験のある人もコロナ禍の中で実践の場が少なかったためか、みなさん大いに戸惑っていました。



また、今回は、ゲームの進行だけではなく、選手の受付コールルームや導線等の大会運営に欠かせないお話もお聞きする機会がありました。

最後に、今回は実践編と言うことで受講者の皆様に大いに期待していただいていたのですが、時間配分が十分ではなく、皆様に十分実践を体験していただくことができませんでした。時間も予定を超過してしまい、アンケートでもその旨お伝えいただいております、大変申し訳ありませんでした。

次回、9月12日(日)の第3回目は今回の反省を生かしながら、講師とよく講義内容と進行について打ち合わせをして臨みたいと思います。

みなさん、お待ちしております。